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質問の要旨
質問
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１．
国家戦略特区の指定
について

①規制緩和による農業振興についての国東市の考えは
・農業特区による農業振興
・農地の流動化促進

市長

２．
国東半島芸術祭作品
について

①今後の利活用について。 市長

３．
小中学生の携帯電話
所持について

①所持の現状とフィルタリングについて。 教育長

①商工業の活性化のため、地場商工業の育成強化をどの様に考えているか。どの様に実施しているか。

②現本庁舎の建設課等がある新しい建物を、新庁舎完成後、商工業育成・強化のために利活用できないか。

２． 観光施策について
①国東市は日本有数の仏教文化の里であり、古くから続く伝統行事や文化財も多くある。それをテーマにしたフォトコンテ
スト等も開催されており、ポストカードの作成ができないか。

市長

３． ごみ処理対策について ①ごみ袋の価格が県下自治体の中で非常に高い。価格の根拠を再度確認したい。また改定の方向性は。 市長

①今後の市の戦略は。

②農家の育成方法をどう考えているか。

③販路の開拓と見通しについて。

①今後、どう活用しようとしているのか。

②市民にどれ位認知されていると思うか。

③グッズの広がりが見られないが。

④ゆるキャラグランプリになぜエントリーしないのか。

⑤「さ吉くん踊り」を作ろう。

３．
転入届時の窓口対応
について

①ＩターンやＵターン、空き家バンクを通して転入手続きをしに来た人には、応接間（室）に通し、市の幹部が挨拶する位の
おもてなしがあってもいいのではないか。

市長

１． 空き家対策について ①現在、条例で定めているが、現在の問題点と今後の対策は。 市長

①高齢者向け１００円宅配の存続について。

②コミュニティバスの乗り降りを自由にできないか。

３．
土地や家屋の登記に
ついて

①土地、家屋の持ち主が亡くなっても登記しない遺族が増えているが、現状と問題点は。 市長

１．
マリンピアむさしの施
設、建物および土地の
売却について

①売却にいたった経緯。 市長

①国東時間とは。

②国東時間導入の考えは。
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3

２． さ吉くんについて 市長

宮永　英次
（18番）
（市改ク）

七島イの普及について 市長

１．
地場商工業の育成強
化について

市長

2
森　正二
（7番）
（市民ク）

２．

１．

高齢化対策について 市長

２． 国東時間について 市長
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①行政の自治体間連携についてどのように考えているか。今後の具体的な取り組みは。 市長

②消防行政の今後の展望について。
・消防の広域化をどのように考えているか。
・自治消防の今後の展望は。

消防長

①近隣市町村と連携した現状は。

②自治体間連携による取り組みの考えは。

①不妊治療助成金の創設について。

②国東高校のユネスコスクール認定への取り組みについて。

①周辺部、中山間地への過疎対策は。

②税の優遇措置（固定資産税減免など）は考えられないか。

③過疎からの脱却を図るため、住宅新築、改修などの補助はできないか。

①来場者数と経済効果は。

②今後の維持、活用は。

③芸術祭展示場所と既存の観光名所を結ぶルートをスマートフォンで検索、案内ができないか。

④新たな作家、作品の展示を奨める考えは。

①同日開催が昨年から別々の開催になった理由は。

②東京物産フェアの出店者数と売上の推移は。

③本市単独の東京フェアはできないか。

①市道における管理体制と整備状況は。特にオレンジ道路の管理と整備状況について。

②東九州自動車道の開通により、国東市の状況はどう予想されるか。

③②での状況によっては、空港利用者の減少が心配されるが、空港道路から空港まで直接乗り入れる構想を県に申し入
れたことはあるか。また今後、申し入れる予定は。

①何社に委託しているか。 市長

②委託内容の規定は。 市長

③運転手の昼食代など、運転手に係る経費は利用団体が出費するのか。 市長

①児童・生徒の満足度は。

②給食センターによって、給食の内容に違いがあるのか。

③給食費の未払いは減少しているのか。

①子ども子育て支援会議に基づく、子ども子育て対策関連事業は、どのように変化していくか。

②これまでの策定経過と今後の策定スケジュールは。

③次世代育成支援計画が平成２６年度で終了するが、その成果と課題についての検討はどのような形で行うか。

④具体的な課題は。特にファミリーサポートセンターの設置等の事業の取り組みなど。

⑤この制度の変更によって、国や県からの補助金に何か変化があったか。（保育園、幼稚園施設関連補助以外）。

⑥この新しい制度についての周知、広報活動の実施計画はどうなっているか。

１．
職員の人事評価につ
いて

①人事評価をどのように行っているか。 市長

①４年間の実績はどう評価しているか。

②ワーキンググループの提言に対する分析、対応はしているか。

①公募の方法、現在の応募の状況はどうなっているか。

②国東市とＪＡの連携はどうなっているか。
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1
野田　忠治
（10番）
（新世会）

１．
自治体間の連携協約
について

２．
広域観光行政につい
て

市長

３．
人口減少問題につい
て

市長

2
唯有　幸明
（14番）
（創世会）

１．
地方創生への本市の
取り組み

市長

２．
国東半島芸術祭につ
いて

市長

３．
東京ふるさと国東市
会・東京物産フェアに
ついて

市長

3
明石　和久
（6番）
（市民ク）

１．
市内の県道・市道の整
備状況について

市長

２．

研修等で利用される市
から委託されているバ
ス会社の状況につい
て

３．
学校給食の現状につ
いて

教育長

4
吉田　眞津子
（8番）
（市改ク）

１．
子ども子育て支援会議
の進捗状況について

市長

5
石川　泰也
（2番）
（緑風会）

２．
新行財政改革プラン
（アクションプラン）につ
いて

市長

３．
国東町小原の農業団
地構想について

市長


